
Protokoll: 

Die Verwaltung hat aufgrund des Antrages der Ratsfraktionen der FDP und der Linke-Partei vom 

27.08.20221 halbjährlich bzgl. der Nutzung des Hallenbades Karthause den Ausschuss über die 

Nutzerzahlen zu unterrichten. Dies erfolgt mittels beigefügter Tabelle inkl. Erläuterungen. 

 


